

Beschlussvorschlag Task-Force Lucie-Flechtmann-Platz

Beschlusstext:

Der Beirat Neustadt fordert die Senatorin für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz und die Senatorin für Arbeit, Soziales, Jugend und Integration und den Senator für Inneres und Sport auf, eine Task-Force zu gründen, um der sich verschlechternden Situation mit der Crack-Szene am Lucie-Flechtmann-Platz kurzfristig und ganzheitlich zu begegnen.

Begründung:

Am Lucie-Flechtmann-Platz in der Neustadt ist ein neuer Drogen-Hotspot entstanden. Der vom Beirat finanzierte und im Stadtteil akzeptierte Trinker*innen-Unterstand ist zu einem Anlaufpunkt für die Crackszene geworden. Es kommen immer wieder Anwohnende mit Beschwerden auf den Beirat zu.

Die derzeitige Situation ist weder für die Anwohnenden, den Verein Kulturpflanzen e.V., die umliegende Wirtschaft, die Klimawerkstadt noch den Beirat Neustadt akzeptabel.

Der Lucie-Flechtmann-Platz muss wieder in seiner ursprünglichen Funktion als Stadtgarten und Bildungsort nutzbar sein. Alle Aktivitäten am und um den Platz müssen diesem Ziel dienen. Dies ist nicht mit einer aktiven und wachsenden Crackszene vereinbar.

Antragstellende: B90/Grüne, SPD